



Sin sorpresas gabinete de Sheinbaum

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez



Desde luego que Claudia Sheinbaum no desperdiciaría la oportunidad de empujar en su Presidencia, a parte de su gabinete que la acompañó en la Ciudad de México.

Ella se sintió muy cómoda con la mayoría de sus funcionarios, por eso no causó sorpresa el llamado para la secretaria de Gobernación de Rosa Isela Rodríguez, una periodista que se estrenó como titular de Comunicación Social en la Asamblea Legislativa.

Antes fueron designadas Rosaura Ruiz quien estrenara la primera secretaria de lo que fue Conacyt, es decir, Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, y la propia Ernestina Godoy, como consejera Jurídica.

Que decir de Omar García Harfuch que era bola más que cantada que de llegar a la Presidencia Sheinbaum, lo jalaría, de su cargo como senador para integrarse como el responsable de la Seguridad Pública Federal y así fue.

Ellos formaron parte de su gabinete en la Ciudad de México y ellos se ganaron esa posición para acompañar a la que fue y será su jefa, primero en la jefatura de la CDMX y ahora en la Presidencia de México.

Sheinbaum está armando su gabinete con una mezcla de López Obrador y de su cercanas, en consecuencia, una parte que la acompañará son funcionarios que ya formaban parte d su equipo.

La conformación de integrar gente cercana, es un mensaje que el Presidente la está dejando que brille con luz propia.

Hay voces que le apostaban para que Claudia Sheinbaum se deslindará del Presidente en un rompimiento inmediato, y la respuesta ha sido cautelosa.

Dicen los que saben que Sheinbaum se mantendrá en esa posición atada a López Obrador al menos durante el primer año de su gobierno, después será otra historia.

Cabe recordar que el Congreso no lo tiene nada a su favor, pues no pierda de vista que estarán dos corcholatas como coordinadores, en el Senado que hoy preside Ana Lilia Rivera, se ubica a Adán Augusto y en la Cámara de Diputados que dirige la priista **Marcela Guerra**, estará Ricardo Montreal.

Ellos, una vez que no esté, López Obrador, quien sabe si hagan caso a la nueva mandamás de Palacio Nacional, ya ve que ambos, el de Tabasco y el de Zacatecas, gozan de vagancia política.

BELTRONES, UN SOLDADO RASO EN EL SENADO, PERO CON VOTO RAZONABLE

La llegada de Manlio Fabio Beltrones al Senado de la república en la próxima Legislatura, marcará una nueva forma de legislar.



De entrada, su postura está más que clara que trabajará para responder por el bienestar de los sonorenses que le dieron su voto y, obviamente por su estado en general. También observará el comportamiento de su bancada para conocer la ruta que tomaran en la aprobación de reformas y más.

Si hay tintes que busquen aprobar con intenciones de no ser beneficios para el país y su estado, simplemente los rechazará. Vaya, su voto será razonable y no habrá un voto que vaya de las tradicionales corrientes del liderazgo.

Que tampoco esta de acuerdo que se realice la reelección de la dirigencia, pues el PRI ha sostenido la no reelección, que está hoy vigente.

Dicen los que saben, que Beltrones no contempla aceptar cargos de presidencias de Comisiones o la propia coordinación, simplemente se mantendrá como un soldado raso, pero con un voto muy pero muy razonable, es decir un voto libre.

TORMENTA: DEJA COLORES MORENOS PARA AYUDAR AL NARANJA Y TRICOLOR

Por los severos daños ocasionados por la tormenta tropical “Alberto” en el municipio de Santa Catarina, fue que el alcalde morenista de Escobedo, Andrés Mijes Llovera, encabezara una misión solidaria donde gobierna Jesús Nava, de Movimiento Ciudadano, para coadyuvar en la limpieza, reconstrucción y la seguridad en las zonas afectadas.

El edil escobense hizo a un lado los colores políticos para acudir a apoyar a la población santacatarinense, como lo hizo también y sin dudarlo en el municipio priista de Santiago.

La tormenta, además de llenar las presas neoleonesas, también ha provocado actos de humildad y solidaridad política de eso no hay duda.

<https://indicepolitico.com/sin-sorpresas-gabinete-de-sheinbaum/>